

Bei schönstem Sommerwetter konnten wir unseren Grillplausch im Mühleweiher in Wellhausen durchführen. Und dies mit einer Rekordbeteiligung von 51 Personen. Diese Beteiligung kam zustande weil sich 9 Personen nach ihrem Altersturnen noch zu uns gesellten, was uns sehr freute. Diese kamen zwar eine Stunde zu früh, was der Stimmung aber keinen Abbruch tat. Wir versorgten diese schon mal mit Getränken und sie hatten sich dem Schein nach sehr viel zu erzählen.

Nach und nach trafen dann die nächsten Teilnehmer aus Hüttlingen und Felben-Wellhausen ein. Die einen nach einer kurzen Wanderung und wiederum andere per Fahrrad.



Die Stimmung bei dem schönen Wetter war ausgezeichnet. Alle freuten sich auf die obligate Olma Bratwurst, die von den beiden Grilleuren Chläus Zindel und Ernst Dietiker perfekt gebraten wurden.



Sie schmeckten herrlich. Alle waren sich einig, so eine schöne gebratene und heisse Olma Bratwurst ist einfach ein Genuss.

Auch die Geselligkeit kam nicht zu kurz. Bietet dieser Anlass im gemütlichen Rahmen doch auch die Möglichkeit zum regen Gedankenaustausch.



Zum Abschluss freuten sich alle auf unser Dessertbuffet mit grosser Kuchenauswahl, die von den Hüttlinger Senetz Frauen gebacken wurden. An dieser Stelle ganz herzlichen Dank und die Bäckerinnen und Pâtisseries.

Als Abschluss dankte der Senetz Präsident Chläus Zindel allen Vorstandsmitgliedern für die im vergangenen Jahr geleistete Frondienst Arbeit. Im Weiteren machte er noch auf das reichhaltige Herbstprogramm aufmerksam, das mit einem grossen Applaus verdankt wurde.

Nun freuen wir uns auf die nächsten Anlässe und natürlich auch wieder auf den Grillplausch im nächsten Jahr, der wiederum im Schützenhaus Hüttlingen stattfinden soll.

Chlläus Zindel